ANTRAG

An Herrn Oberbürgermeister Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



29.11.2022

Senkung der Kosten für Wärmestrom

Der Oberbürgermeister wird gebeten, gegenüber der Stadtwerke München GmbH (SWM) und falls dort nicht möglich, über den deutschen Städtetag eine Senkung der Kosten für Wärmestrom über einen staatlichen Ausgleich zu erwirken.

Begründung:

Viele Bürger haben sich die letzten Jahre eine Wärmepumpe angeschafft und somit zum Einsparen von Gas und Öl beigetragen. Die Wärmestromkunden werden durch die Erhöhung der Preise um 271 % bei den SWM überproportional belastet, vor allem wenn sie ihre Wärmepumpe erst in diesem Jahr eingebaut haben und somit nicht von der Strompreisbremse profitieren. Ein Umstieg, dass zeigt auch das Gutachten des Ökoinstitutes zur Wärmwende, auf Wärmepumpen ist essenziell. Es soll nicht gehemmt, sondern gefördert werden.

Sebastian Schall (Initiative)

Hans-Peter Mehling

Stadtrat

Stadtrat